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Blázquez y Hernández dejan 
sus cargos en Sant Celoni 

El equipo del Baix Montseny lucha por la segunda plaza 
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El final de la liga que vive el 
Sant Celoni está marcado por 
aspectos que van más alia de 
los estrictamente deportivos. El 
conjunto que entrena J u a n 
Blázquez está luchando hasta 
el final por acercarse a las posi-
ciones más altas de la clasifica-
ción sin arrojar la toalla. 

El Sant Cugat es inalcanza-
ble, pero no se puede decir lo 
mismo del Roses, equipo clasi-
ficado en segunda posición y, 
por tanto, en puesto de promo-
ción. Cuatro puntos a falta de 
cuatro jornadas pueden ser de! 
todo asequibles. Así pues, se 
espera un final intenso. Si el 
Sant Celoni no falla, no se 
puede descartar nada. 

Igual de intensos se presentan 
los aspectos organizativos del 
club. La marcha anunciada de 
Blázquez al GranoIIers, siem-
pre y cuando Jesús Martes 
continúe como presidente, obli-
ga a pensar en un nuevo técni-
co. Antes de concretar el relevo 
hay que suplir otro, el de la pre-
sidencia. José Luis Hernández 
dejará el cargo y pasará a ser 
vicepresidente. Todavía no está 
confirmado, pero si no hay 
cambios de última hora, Ángel 
Rodríguez será el nuevo máxi-
mo mandatario del club. 
Rodríguez está vinculado con 
el Sant Celoni a través de su 
empresa, Aros Bricolage, patro-

cinador del equipo. 
Hasta que no se confirme el 

nombre del nuevo presidente y 
quede configurada la junta 
directiva no podrá materializar-
se la contratación de un nuevo 
entrenador. En todo caso ya han 
sonado los primeros hombres. 
El propio Hernández ha avan-
zado que Joan Isern "es la pri-
mera opción". 

El técnico del Canovellas, 
que ya ha anunciado a su vez 
que no seguirá en Canovelles, 
tiene gratos recuerdos de su 
paso por el club del Baix 
Montseny. "Como jugador me 
sentí muy bien tratado en el 
Sant Celoni. Es un club al que 
admiro y quiero". 

Las palabras de Isern no sig-
nifican necesariamente que se 
convierta en el nuevo entrena-
dor del Sant Celoni. Primero se 
tendrá que concretar la oferta. 
El técnico tampoco descarta 
otros conjuntos, sobre todo si 
militan en Tercera División. 
Después de una larga etapa con 
gente joven, a la que a veces 
forma para que otros equipos la 
aproveche, ahora tiene inten-
ción de estar en un club donde 
se pueda montar un equipo con 
aspiraciones, en el que se pue-
dan hacer importantes fichajes. 

Llorenç Pascual 

Canovelles: se va Isern, 
llega Diego García 

Hablar de cambios a estas 
alturas de la temporada 
suena manido a pesar de ser 
más que cierto. Todos los 
equipos se ven implicados, y 
la Unió Esportiva Cano-
velles no es ninguna excep-
ción. En todo caso es muy 
relevante, porque el recam-
bio se produce en el banqui-
llo. Joan I sern dejará de ser 
entrenador. Cree que ha lle-
gado la hora de buscar nue-
vos alicientes, de cerrar una 
etapa tras cinco años como 
técnico del primer equipo. 

En el club no han puesto, 
ningún inconveniente, al 
contrario; entienden su deci-
sión. Además no han tardado 
en buscar sustituto. "Noso-
tros seguimos con las mis-
mas ideas -señala Juan Del 
Valle, vicepresidente del 
club y responsable del área 
deportiva-. Hemos decidido 
apostar por un entrenador 
de la casa, que esté de 
acuerdo con nuestra mane-
ra de llevar el club y de 
contar con gente joven". Se 
trata de Diego García, ex-
entrenador del Lli^á de Val! 
y del Santa Eulalia. También 
ha llevado equipos de fútbol 
base, en el GranoIIers, y esta 
misma temporada dirige al 
Juvenil "A" del Canovelles. 
La junta directiva tiene con-
f ianza en el t rabajo que 
puede realizar al frente del 
primer equipo. "Esta tem-
porada, de 21 jugadores en 
la plantilla, 18 son de la 
cantera. Diego García 
puede hacer mucho en el 
banquillo". 

García: "No me 
da miedo la 
Preferente" 

No hace falta decir que 
Diego García se muestra 
encantado ante la posibilidad 
de entrenar el Canovelles, un 
equipo por el cual siente 
especial cariño. No obstante, 
las primeras palabras son 
para Isern. "Pensaba que 
Joan no marcharía, me ha 
sorprendido ui) poco. Es 
un hombre de la casa que 
lo ha hecho muy bien. 
Conmigo se ha buscado 

Diego García 

algo similar, que se adapte 
a la estructura de trabajo 
que hay aquí. La política 
de la junta directiva es 
ésta". 

Dirigir ahora al Cano-
velles no asusta al entrena-
dor. "Es un Preferente, 
pero no me da miedo. Cada 
persona mira sus propios 
retos y yo aspiro a estar en 
categorías superiores. Para 
mí es un gran desafío diri-
gir al Canovelles, porque 
mi vida futbolística se hizo 
aquí y la culminación más 
grande como persona es 
entrenar al primer equipo. 
Es una grata ilusión hacer-
lo". 

De momento no se puede 
hablar de fichajes. La junta 
directiva ha iniciado conver-
saciones con los jugadores y, 
cuando se sepa los que conti-
núan. se confeccionará la 
plantilla. 

Llorenç Pascual 

Deporte Vallesano, 1/5/1997, p. 5 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granollers


